

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Pelotaris y Wanderers dan inicio a una emocionante semana de fútbol en el 8 de Junio

Deportes



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/pelotaris-y-wanderers-dan-inicio-a-una-emocionante-se mana-de-futbol-en-el-8-de-junio_8045.php



Deportes

Pelotaris y Wanderers dan inicio a una emocionante semana de fútbol en el 8 de Junio

Pelotaris y Wanderers encienden la pasión futbolera con un electrizante inicio de semana en el 8 de Junio.

Noticias de Básquetbol en Paysandú

Básquetbol: Pelotaris enfrenta a Wanderers en el Campeonato de Honor de Paysandú

20 de octubre de 2023 Esta noche regresa la acción del

básquetbol en la Primera División sanducera. Con un duelo programado para las 21:00 en el Estadio 8 de Junio, Pelotaris se medirá ante Wanderers en el marco de la tercera fecha del Campeonato de Honor de la Liga de Básquetbol de

Paysandú.

Pelotaris, actual campeón, llega tras una victoria convincente ante Touring, con un marcador de 75 a 58. Desde el inicio del encuentro, los vascos mostraron su dominio, y bajo la dirección de Tournour, buscarán extender su racha con su segunda victoria

consecutiva en el torneo. Por su parte, Wanderers intentará revertir su suerte tras caer en casa contra Allavena por 80 a 66. Aunque tuvieron buenos momentos durante el partido, no lograron mantener el rendimiento

deseado y se quedaron sin puntos. Hoy, su objetivo será obtener el triunfo y retomar la senda positiva.

Detalles del Partido

Partido: Pelotaris vs.

Wanderers Lugar: Estadio Cerrado 8 de Junio Hora: 21:00

Actualidad en la Liga Uruguaya

La Liga Uruguaya de Básquetbol (LUB) continúa con su temporada regular. Ayer se llevaron a cabo tres partidos interesantes, todos iniciando a las 20:15. En el Estadio de Urupan, el local fue derrotado por Heaica y Macabi, con un marcador de 104 a 95, manteniendo al equipo macabeo invicto. En otro encuentro, Cordón superó a Urunday Universitario 95 a 83. El vigente campeón Aguada también sigue en ascenso, logrando una sólida victoria en su propia cancha sobre Biguá, con un final de 88 a 67. El plato fuerte de la semana será el clásico entre Nacional y Peñarol, programado para esta noche a las 21:15 en el Polideportivo del Gran Parque Central.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PELOTARIS Y WANDERERS DAN INICIO A UNA EMOCIONANTE SEMANA DE FÚTBOL EN EL 8 DE JUNIO

Pelotaris y wanderers dan inicio a una emocionante semana de futbol en el 8 de junio

Tags

uruguaya, encienden, programado, wanderers, victoria, estadio, futbolera, marcador, pelotaris, campeonato, encuentro, partido

Noticias relacionadas

En un encuentro lleno de emociones, Pelotaris se quedó con la victoria ante Wanderers por un ajustado marcador Remeros se consagra como campeón en la categoría femenina U18; mientras que Pelotaris se lleva el título del Súper 4 Pelotaris se lució en su debut al imponerse a Touring en un emocionante encuentro Colón y Pelotaris se preparan para un enfrentamiento que promete ser inolvidable La tercera jornada del Torneo Preparación llega a su fin en el día de hoy Touring y Pelotaris se enfrentan hoy en un emocionante cierre de la segunda fecha del torneo 3.6 * Wanderers y Touring dan inicio a la cuarta fecha del emocionante Torneo Preparación Colón se impuso y se adueña de la cima del torneo Allavena se quedó con el clásico y ahora se prepara para la final

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024